

Neue Ideen für den Südkreis

KREIS CUXHAVEN. Was liegt den Einwohnern der vier Südkreis-Gemeinden Hagen, Beverstedt, Loxstedt und Schiffdorf am Herzen? Das können die Bürger jetzt online einbringen. Wissen wollen es die Planerinnen, die am Regionalen Entwicklungskonzept für die Leader-Region Wesermünde-Süd arbeiten, mit dem das kommunale Kleebatt im Wettbewerb 2,4 Millionen EU-Mittel holen will. Auf den Internetseiten der vier Südkreis-Gemeinden kann man einen Fragebogen ausfüllen. Wer seine Ideen direkt anbringen möchte, kann sich allerdings noch an der Versammlung zum Regionalen Entwicklungskonzept am heutigen Mittwoch, 8. Oktober, 18 Uhr, in der Grundschule in Spaden beteiligen. (fix)